



“NO VAMOS A PERMITIR QUE LA ARGENTINA SE VUELVA EN UNA CUEVA FINANCIERA”

Desde las 62 Organizaciones “Nueva Generación”, frente a este atropello acompañamos a los trabajadores de la Unión de Profesionales Jerárquicos de la AFIP, al igual que a los miembros de su Comisión Directiva encabezada por el Secretario General y Compañero Claudio Kastelić

El gobierno de Milei desmantela la AFIP para facilitar el delito de “guante blanco”: contrabando, el lavado del dinero de la corrupción y el narcotráfico, la evasión de los pulpos de las megas empresas que nos roban con precios exorbitantes por alimentos, combustibles, energía y servicios.

Reducir el número de inspectores, cerrar delegaciones, echar a profesionales con años de trabajo y ninguna denuncia, desactivar sistemas informáticos, es volver al país en que los Macri contrabandeaban autos y autopartes y nunca pagaron por esos delitos.

Es declarar a nuestra martirizada Patria “zona liberada” para un puñado de oligarcas ladrones, se queden ellos con el IVA que pagamos con cada compra, no paguen impuesto a las ganancias mientras el trabajador no tiene escapatoria y le roban cada mes parte del sueldo.

Desmantelar AFIP es condenar a los actuales y futuros jubilados a la miseria que cobran hoy, después que el gobierno les robara 30%.

El Pueblo Argentino cada día está más indefenso por decisiones de Milei, indefenso ante los abusos de laboratorios, medicina prepaga, telefónicas, que han incrementado asquerosamente sus ganancias a costa de nuestro nivel de vida, desde el Estado les aseguran que podrás evadir y así ganar más aún, mientras se reducen los recursos para pagar jubilaciones, salud, educación, obras públicas.

Desde nuestra organización convocamos a los trabajadores formales e informales, los monotributistas, los desocupados, los jubilados, los empresarios nacionales que pierden rentabilidad a costa de las megas empresas y por la caída de las ventas, a qué todos rechacemos esta nueva medida que busca convertir a la Argentina en un paraíso de corrupción.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 22 de Octubre de 2024.

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL